

EDITORIAL

Apostar por la calidad, innovar y crecer sobre bases sólidas son los atributos que deben guiar el camino de nuestra Corporación. En épocas de crisis, como la que estamos viviendo, es necesario aumentar el impulso que contribuya a la consecución de esos fines.

Estos esfuerzos adicionales a los que las actuales circunstancias nos obligan no pueden ser tarea de unos pocos, sino el resultado de la contribución de todos los integrantes de nuestro Cuerpo Académico, debiendo asumir cada uno de sus miembros las responsabilidades que los Estatutos nos encomiendan y ejercerlas con amplitud de miras, disposición al trabajo conjunto y a la colaboración, como vocación de servicio. En épocas de bonanza esta actitud es importante, pero en momentos difíciles es vital. Mantener los buenos resultados que se están obteniendo es nuestro propósito y objetivo.

Tanto ANALES como el resto de las actividades que la Corporación realiza habitualmente están abiertas permanentemente a las colaboraciones que contribuyan a su mejora y que favorezcan el reconocimiento por la Sociedad, a la que nos debemos, de su importante papel en la difusión del conocimiento.

El cambio de formato que se realizó en la pasada anualidad nos ha permitido mejorar su distribución, al tiempo que una sensible disminución de su coste. De nuevo optamos por el formato digital aunque sin abandonar la idea de mantener una edición reducida y testimonial en formato papel destinado a aquellos lectores que así lo prefieran tan pronto como sea posible.